

Pressemitteilung vom 15. Oktober 2018

Expansion ohne Zwischenstopp

Die Einhaus-Gruppe platzt vor Ideenreichtum und aus allen Nähten

Gerade erst das Verwaltungsgebäude der Firma Scharf in Bockum-Hövel gekauft, müssen die restlichen Mieter leider schon wegen Eigenbedarfs weichen: Die Einhaus-Gruppe expandiert mit seinen Unternehmen ohne Zwischenstopp und weitet sich im kommenden Frühjahr auf das komplette Gebäude aus. Die Service-Center bekommen aufgrund wachsender Vertriebspartnerschaften und neuer Projekte weitere Büros und zwei ganz neue Unternehmen stehen schon in den Startlöchern.

Seit die Einhaus-Gruppe die Römerstraße 104 vor zwei Jahren übernommen hat, kann sie sich vor Neuerungen kaum retten. Die Liste der Vertriebs- und Kooperationspartner wächst und neben der Deutschen Telekom, 1&1, Notebooksbilliger.de und vielen mehr sind in den letzten Monaten unter anderem weitere Versicherer wie die R+V, Zurich und Ergo Direkt mit ins Boot gesprungen.

Das schafft viele Arbeitsplätze. Darum zählt das Hammer Unternehmen aktuell über 200 Mitarbeiter. "Zur Gründungszeit im Jahr 2003 sorgten vier Mitarbeiter auf 30 Quadratmetern Bürofläche für einen guten Start", sagt Geschäftsführer Wilhelm Einhaus und freut sich darüber, weiterhin neue Arbeitsplätze zu schaffen.

Doch die neuen Mitarbeiter müssen auch irgendwo aktiv werden können. Darum werden die noch vermieteten Etagen im rechten Flügel ab April 2019 ebenfalls eingenommen und erweitern die Bürofläche auf rund 4800 Quadratmeter. Einhaus: "Wir sind in Zukunft nicht länger nur Dienstleister im Bereich von Elektronikversicherungen. Wir werden Direktversicherer, Reparatur-Werkstatt, Gutachter für Haftpflichtversicherungen und planen sogar einen Expresstausch-Shop vor Ort." Natürlich ist das noch nicht alles. "Das Ziel ist und bleibt weiterhin, mit unseren Ideen über die Grenzen von Deutschland hinaus zu expandieren.



2018 im Rückblick

Umweltbewusst: Anfang des Jahres sind die Solartechniker auf das Dach der Einhaus-Gruppe gestiegen und haben das Unternehmen mit einer rund 400 qm großen Photovoltaik-Anlage ausgestattet.





Geburtstag: Zum 15-jährigen Jubiläum im Mai spendierte Wilhelm Einhaus seinen Mitarbeitern ein Grillfest mit Handy-Weitwurf-Gewinnspiel und mehr.







Modernisiert: Im Erdgeschoss der Einhaus-Gruppe wurden die ersten Büros in monatelanger Arbeit renoviert und technisch auf den neuesten Stand gebracht.











Aufgehübscht: Auch das äußere Erscheinungsbild hat ein erstes Makeover bekommen:







Jacqueline Scharpenberg

Public Relations presse@einhaus-gruppe.de

Tel. 0 23 81 / 96 92 382

Einhaus-Gruppe GmbH

Römerstr. 104 59075 Hamm (Westf.) www.einhaus-gruppe.de